Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
de l'Est-del'Île-de-Montréal

Québec

Note de service

Destinataire: À tout le personnel du pavillon Claudine-D'Amours

Expéditeur: Bruno Prud'homme

Coordonnateurs techniques aux infrastructures

Date: 17 juin 2022

Objet : Déchets Biomédicaux – Avis de remplissage excessif

Bonjour,

Court message pour vous indiquer que nous avons reçu un avis de la part de la compagnie de service Stéricycle concernant le remplissage excessif des bacs de déchets biomédicaux au pavillon Claudine-D'Amours.

Veuillez, SVP, porter une attention particulière afin d'éviter de trop remplir les bacs jaunes biomédicaux. Ceux-ci DOIVENT ÊTRE <u>OBLIGATOIREMENT remplis au maximum selon le niveau (ligne sur le contenant).</u>

S'il y a quoi que ce soit par rapport à la gestion des déchets par le service externe n'hésitez pas en nous en faire part afin que l'on puisse collaborer et ainsi offrir un service adéquat.

Veuillez, s'il vous plaît, aviser vos équipes.

Merci de votre habituelle collaboration ! Bonne journée,

